

# PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

# COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 47

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 3 SEPTEMBRE 1969

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de monsieur Gordon Cox au poste d'ambassadeur du Canada en Thaïlande, où il remplacera monsieur J. C. Britton, qui occupait cette fonction depuis 1967. Ce dernier prendra sa retraite prochainement. Monsieur Cox actuellement représentant permanent suppléant et ministre auprès des Nations-Unies à New York sera remplacé par monsieur David C. Reece, conseiller à New Delhi.

Les notices biographiques de monsieur Cox et de monsieur Reece sont annexées au présent communiqué.

GORDON EDWIN COX

Monsieur Cox, né à Toronto le 19 mai 1917, est diplômé de l'Université de Toronto. Il s'enrôla dans l'aviation royale canadienne en 1942, puis servit au Royaume-Uni et obtint son congé en 1946 avec le grade d'officier d'aviation.

Monsieur Cox est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1946. Il a servi successivement à New York, à Ankara, à Washington, à Vienne, à Londres et à Saïgon où il était commissaire canadien auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. Depuis 1964, il est ministre et représentant permanent suppléant aux Nations-Unies.

Monsieur Cox a épousé Beverley Grange. Ils ont quatre enfants.

DAVID CHALMER REECE

Monsieur Reece est né à Winnipeg le 14 février 1926 et a fréquenté l'Université du Manitoba.

Après avoir servi dans la Réserve volontaire de la Marine royale du Canada de 1944 à 1945, il est revenu à l'Université du Manitoba; il a étudié par la suite à Cambridge et à l'Inner Temple à Londres tout en travaillant pour Newman-Neame Ltd. (Editeur). De 1951 à 1952, il a été rédacteur adjoint de l'English-Speaking World à Londres.

Depuis qu'il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952, monsieur Reece a été en poste à New Delhi, à Kuala Lumpur, à Bonn et à Londres où il a été nommé premier secrétaire en 1960. De 1963 à 1965, il a été adjoint exécutif du Directeur général de l'Agence canadienne de développement international. Il a ensuite travaillé à la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient, au sein du ministère, jusqu'en 1967, date à laquelle il a été nommé à son poste actuel de conseiller à New Delhi.

Monsieur Reece a épousé Mlle Nina Stone; ils ont quatre enfants.